



Compte rendu du Bureau Directeur de la Ligue d'Île-de-France

Du 19 NOVEMBRE 2024 à 19h

Au siège de la Ligue IDF, 1 rue de la Poterie, 93200 Saint-Denis

Membres du bureau	Présents	Excusés	Absents
BEAUSSART Patrick	X		
FREYCENET Pierre	X		
RAY Jacques	X		
JAMES Franck	X		
PENEL Valérie	X		
BERTRAND Alain	X		
Représentants des Comités Départementaux			
77. BOISSOT Olivier	X		
78. D'ARBONNEAU Marie-Hélène	X		
91. PRIOU William	X		
94. RENARD Patrick		X	
Invités			
SOUMAH Marc-Angelo	X		

Ouverture du Bureau Directeur

Patrick BEAUSSART ouvre le bureau directeur et remercie les membres présents.

1. Point Financier

- Le budget voté a déjà beaucoup évolué, notamment en raison du CQP, des emprunts pour les travaux, et du DRH.
- Des devis ont été réalisés pour la réparation du revêtement de toit. Le bureau a décidé de contracter un emprunt de 100 000 € pour le revêtement et la mise en conformité du bâtiment en ce qui concerne les accès aux personnes à mobilité réduite (PMR).
- La baisse des coûts liés à l'organisation du critérium fédéral a eu un impact positif sur le résultat financier de cet évènement. Il est envisagé de répéter ce type d'organisation lors des prochaines saisons, sous réserve d'avoir le nombre de volontaires nécessaires.

2. Point Administratif

- L'organigramme général de la Ligue a été communiqué. La composition du jury d'appel reste à compléter.
- Un problème d'électricité a été signalé dans les bureaux du 75 et a été résolu. La société de ménage a été changée. Des difficultés ont été rencontrées avec les prestataires A5 Numérique pour la mise en place des connexions VPN.

3. Point Institutionnel

- **Subventions**
 - La subvention du Conseil régional a été intégralement versée après quelques erreurs de versement.
 - Nous restons en attente du versement ANS Haut niveau, qui a été réduit par rapport à l'année dernière.
 - La convention avec la FFTT a été signée pour l'année 2024.

4. Activités de la Branche Sportive

- La saison a bien démarré avec 360 équipes inscrites au championnat de Paris, les poules ayant été établies hier.
- Les inscriptions au tournoi féminin sont limitées, avec seulement 40 participations à ce jour ; une communication supplémentaire sera effectuée pour encourager les inscriptions.

5. Activités de la Branche Technique

- Un nouveau directeur a été nommé au CREPS. Une rencontre est prévue avec lui. Les places d'hébergement pour les stagiaires de notre pôle deviennent de plus en plus rares.
- La Ligue participera au tournoi de la francophonie à Abidjan (Côte d'Ivoire) le 14 décembre. La compétition par équipe sera partagée entre la Ligue IDF et la Ligue Occitanie.

6. Activités de la Branche Formation

- Le CQP est en cours de validation auprès de la FFTT, et la lettre d'habilitation est en phase de signature. La question de la qualiopisation des intervenants a été résolue. La communication sur le lancement de cette formation se fera dès réception du courrier d'habilitation. Le processus de qualiopisation pour les intervenants en arbitrage est également en cours.
- Un grand succès a été enregistré pour la formation « initiateur de club », poussant à organiser trois sessions. Les formations techniques en général connaissent également un bon succès, tout comme la formation de JA2. La formation JA3 prévue pour janvier 2025 sera remplacée par une session de JA2. Aucun candidat ne s'est encore manifesté pour la formation PSC1. En revanche, une formation sur les gestes qui sauvent a été réalisée pour les arbitres en début de saison, celle-ci étant obligatoire pour tous les arbitres et JA.

7. Activités de la Branche Développement

Trois sessions de job dating ont déjà eu lieu sur le territoire. Des événements restent à organiser à Rambouillet, Trappes, Domont et Ormesson. Le dispositif au niveau régional a été renouvelé, mais il semble que cela ne soit pas nécessairement le cas au niveau national.

8. Statuts et Règlements / IRD / Jury d'Appel

Pas d'actualité à signaler.

9. Point DRH

Stéphanie Lerebours a quitté la Ligue le 1er septembre 2024. Marine Le Coguiec a rejoint l'équipe dans le domaine de la formation. Pierre Freycenet sera l'élu référent pour la DRH. Carine Babonneau a demandé une rupture conventionnelle, avec un premier rendez-vous déjà réalisé. L'entretien préalable aura lieu lundi prochain. À l'issue de cette procédure, le processus de recrutement pourra débuter. La période d'attente avant l'arrivée du nouveau salarié sera gérée par les membres de la commission sportive, les élu et les autres salariés.

10. Informations Générales

La prochaine Assemblée Générale élective fédérale aura lieu prochainement, avec deux listes proposées. Le prochain conseil de Ligue votera pour désigner aux délégués régionaux la liste en faveur de laquelle la Ligue IDF votera.

11. Questions Diverses

Aucune question diverse n'a été remontée.

Le Président
Patrick BEAUSSART

